## El Gobierno de Isabel Martinez Prepara Fraude Electoral Balbin

El Líder del Radicalismo Denunció Actividades Oficiales que Atentan Contra los Comicios en Misiones.- Se Profundiza la Pugna Entre la CGT y López Reg

BUENOS AIRES, 30 de marzo.- Ricardo Balbin, jefe de la Unión Cívica Radi cal (partido de oposición) hizo objeciones a los proximos comicios en Misiones. Dijo que "el gobierno está haciendo fraude: fraude en las 3 acepciones que tiene la palabra, impidiendo que las fuerzas de seguridad custodien el proceso, realizando el fraude mismo y con una soborno, para comprar al electorado".

En la provincia de Misiones el próximo 13 de abril habrá elecciones para elegir gobernador y vicegobernador y representantes en la Legislatura local.

Esta será la primera convocatoria electoral desde la muerte del general Juan Perón y los circulos políticos, oficiales y opositores, la consideran como un "mini ensayo" para evaluar el grado de adhesión actual que tiene el gobierno.

Aproximadamente 200 mil habitantes de una de las más pequeñas provincias argentinas, situada en el extremo noreste del país y en la frontera con el Brasil y el Paraguay, deberán elegir un gobernador y vicegober-nador así como 32 diputados de la Legislatura unicameral.

Para esta elección, las autoridades decidieron implantar el llamado sistema D'Hont que consagrará electa a la fórmula más votada y distribuirá proporcionalmente las bancas parlamentarias.

En los comicios generales del 11 de marzo de 1973 el perfonismo volvió a reconquistar el poder, tras 19 años de ausencia, por el ssitema francés de la "doble vuelta".

Once fórmulas representaran a otros tantos partidos y alianzas pero 3 de ellas se perfilan como mayoritarias: Justicialismo ortodoxo

(oficialismo), el Radicalismo y la izquierda peronista que se agrupa en una coalición del partido Tercera Posición y el Partido Auténtico.

Provincia esencialm en tê agrícola en una zona subtropical, la influencia del Movimiento Agrario Misionero (MAM. puede resultar decisiva en estas elecciones.

Es por este motivo que el campesinado, así como los pequeñosy medianos productores rurales que se agrupan en el MAM y que represen-tan unos 50 mil votos, reciben atención preferente por parte de la mayoría de los partidos en el transcurso de la campaña preelectoral.

En otra parte de la conferencia de prensa, Balbín dijo: "No quiero hacer imputaciones a las fuerzas de seguridad, tal vez su número no séa suficiente, pero hago una observación objetiva de lo que ocurre en el país y, evidentemente, no creo que se investigue en la Argentina ni el 3 por ciento de los delitos que se cometen diariamente'

## LA CGT PUGNA CON LOPEZ REGA

Entre tanto, el poderoso bloque sindical oficialista no había obtenido aún fecha para una audiencia con la presidente Isabel Martínez, a quien ha hecho llegar pedidos y sugerencias en un documento reservado, alguno de cuyos detalles trascendie.

Básicamente, los sindicalistas —enrolados todos en la corriente derechista- demandan mayor gravitación en el gobierno, un "dialogo fluido" con la jefa del Estado è importantes rectificaciones en la política econó.

En medios políticos se dijo que, en términos generales, los sindicalistas cuestionan el creciente poder dei ministro de Bienestar Social y secretario privado presidencial, José López Rega, que sin embargo pertenece junto con ellos a la corriente derechista del partido oficial. Las objeciones gremiales contra López Rega coincidieron con duras críticas contra el ministro provenientes de partidos de la oposición y de algunos sectores del propio oficialismo. Pero el cuestionado funcionario parece seguir contando con la plena confianza de la presidente, a cuyo lado aparece en todos los actos públicos. Tiene también a su cargo la confección de las audiencias de la señora y controla los or-ganismos de difusión del Estado y toda la maquinaria administrativa de la Casa de Gobierno, así como los vastos recursos financieros del Ministerio de Bienestar Social.

En privado, dirigentes sindicales han culpado a López Rega por la circunstancia de que la presidente no hava recibido aún a la jerarquía gremial, pese a haber pedido esta una audiencia hace ya más de un mes, según co-

menta AP.

## ATAQUE REBELDE

Finalmente, un grupo insurgente atacó anoche la seccional de policía número 2 de la ciudad de Córdoba, a 750 kilómetros de aquí, informó hoy el diario La Na. ción.

Los integrantes del grupo se ubicaron en el techo de un edificio frente a la comisaría y detrás de un paredon que bordea el río que atraviesa la ciudad. El ataque fue hecho con fusiles FAL y otras armas de largo

Los atacantes desaparecieron cuando empezaron a llegar al lugar automóviles patrulleros de otras zonas de